



OPEN AIR Konzert

Für den Weltfrieden

**30. April, ab 16 Uhr
Neustadtwallanlagen
(Wiese beim Südbad), Bremen**

Mit den Bands:



**GEHÖR
WÄSCHE**

Köln



Bremen

Frozen Franky Bremen
anticapitalistas Ovelgönne
DJ Modou Bremen

...und weiteren Acts!

++Leckerer Essen und Getränke++Infostände und mehr!++

Veranstalter:

**Widerstandsgruppe
gegen Aufrüstung
und Weltkriegsgefahr**

REBELL 
www.rebell.info

"Die Zeit ist reif, das haben wir erkannt, organisieren - weltweit Widerstand!" (Songtext der Band *Gehörwäsche*)

Stoppt den Krieg in der Ukraine! Rebellion gegen alle imperialistischen Kriegstreiber! Die Zeit ist reif für aktiven Widerstand gegen einen drohenden 3. Weltkrieg und die begonnene globale Umweltkatastrophe! Die Zeit ist reif für Austausch über Auswege aus dem Krisenchaos und die Perspektive einer befreiten Gesellschaft! Eine Welt ohne Krisen und Kriege, Abschiebungen, Ausbeutung und Unterdrückung. Mit gleichen Rechten für alle Menschen.

Nein zu Rassismus und reaktionärer Flüchtlingspolitik - Ja zu internationaler Freundschaft und Solidarität!

Lasst uns am 30. April gemeinsam feiern, tanzen, diskutieren und aktiven Widerstand organisieren!

"It's time, we have recognized that, organize - worldwide resistance!" (lyrics of the band *Gehörwäsche*)

Stop the war in Ukraine! Rebellion against all imperialist warmongers! It's time for active resistance against an threatening 3rd World War and the global environmental catastrophe that has begun! It's time for an exchange about ways out of the crisis chaos and the perspective of a liberated society! A world without crises and wars, deportations, exploitation and oppression. With equal rights for all people.

No to racism and reactionary refugee policies - Yes to international friendship and solidarity!

Let's celebrate, dance, discuss and organize active resistance together on April 30th!



Kommt zum Rebellen Musikfestival! Mehr infos unter: rebellischesfestival.de
Du brauchst noch ein Ticket oder möchtest mitmachen und mitfahren? Melde dich beim REBELL Bremen: rebellbremen@web.de